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第１８６７回例会 会長挨拶 

会長 川口尚史 

本日は長泉ロータリークラブさんへメークアップ例会です。ガ

バナー補佐の件でもご迷惑をお掛けしております。 

また、今まで分区が違い、なかなか接点がありませんでした。

この機会に交流をもっていきたいと思います。 

事務連絡  

＊ガバナー事務所より 

 ２０２３年決議審議会決議案について 到着（配布） 

＊ロータリー米山記念奨学より 

 ハイライトよねやま２７８号 到着 

 

例会変更 

  ＊沼津ロータリークラブ 

   ５月２６日(金)→休会 ＜ＭＵ無し＞ 

  ＊富士宮ロータリークラブ 

   ５月１８日(木)→移動例会・記念館 

 

週報到着   

   沼津西ＲＣ・富士山吉原ＲＣ・沼津北ＲＣ 

 
スマイル報告 

 

スマイルはありません。 

 
ゲスト・ビジター報告 

 

ビジター・ゲストはありませんでした。 

第１８６７回例会 202３.５.１７(水)    ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ             第３０号 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 幹事報告 



◆次回例会プログラム◆ 候補者ご招待例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 出席数 出席率 
今回迄の本年

度通算出席率 

７名 ７名 ５名 ７１．４３％ ７６．１９％ 

 

 

 

 

 

 

出席： 菊地・梅田・川口・安本・齋藤 

 

欠席： 濱田・岩邉 

 

ＭＵ：   

京） 

 

計５名 

 

計２名 

 

計０名 

長泉ＲＣ例会参加 

会長挨拶 

長泉ロータリークラブ会長 

 前島大一様 

本日は川口会長以下７名の柿

田川ロータリークラブの皆様がメ

イクアップにお見え下さいまし

た。 

暑くなりました。一部地域で

は、真夏日との報道です。まだ梅

雨入り前ですが。 

来期の話ですが、８月に千歳 

セントラルクラブへ当クラブ任意のメンバーで表敬訪問の計

画がされています。１１月には千歳から公式訪問が打診されて

おりますので、その下打合せも兼ねてと考えます。北広島市に

ファイターズのエスコン球場が出来たので、それも見たいとの話

です。ご興味のある方はどうぞご参加下さい。 

先日ある知人と６０年ぶりにお会いしました。正確には５５年く

らいだと思いますが。御歳８０才とのことですが、肌の色艶も良く

背筋も伸びて凛としたお姿は７０くらいに見えました。歯の話し

になり、私は若い時分から歯は悪いほうなのですが、ご本人に

伺うとこれまで抜いた歯は、医者に勧められて親知らずだけと

のこと。羨ましい限りです。 

聞けば若い頃から甘いものを口にしない生活だとのこと。ソシ

アルダンスと歌を歌うことがご趣味だと聞いて、そうした快活な

日常が今に繋がっていると感じました。 

慈悲喜捨という言葉があります。見返りを求めず接し、見返り

を求めず助け、相手の幸せを喜び、偏見を捨てて接する。そん

な言葉が頭に浮かびました。人間ですから現実はいろいろある

と思いますが、少なくともそう感じる感じさせる日常が姿に表れ

るのではと思いました。 

私達も今日、こうしてロータリーの皆さんと交流を続けること

が、精神の刺激にもなり、若さや意欲に寄与してくれるのだと感

じます。 

柿田川合同奉仕作業について 

会長 川口尚史 

始まりは６年前？第２５８０地区

米山記念奨学委員会が、研修の

ため記念館に毎年来館していた

そうですが、何か奉仕作業を行い

たいと言うことにより始まりました。 

始めた頃は役場の方にお願い

をして研修を行ったりしておりまし

たが、時間の関係上最近では作

業のみとなっております。 

折角なのでと当地区の奨学生も誘い、現在では貴重な他地

区奨学生との交流の場となっております。コロナ前には将来の

何かのきっかけになればと思い、近隣クラブのインターアクトも参

加してもらったりと、奉仕活動だけではなく交流をテーマに活動

をしておりました。 

他地区と合同で奉仕作業を行うのは全国的に無いことです

が、昨年は宿泊での合同研修も企画しました。残念ながらコロナ

が増加してしまい宿泊は断念となってしまいました。 

川の中の作業、陸での作業をグループで分け外来種駆除を

行っております。 

柿田川を上から見ると綺麗な緑に見える水草ですが、殆どが

外来種です。見た目は綺麗ですが繁殖力が強く、他団体も定期

的に行ってますが、生命力が強く完全駆除は出来ません。 

今年度は９月２日に行う予定でおります。本来であれば多くの

方にご参加していただきたいのですが、人数制限がある為なか

なかお誘いが出来ません。 

どうしても川に入りたいと言う方がおりましたら、何とかしますの

でお声がけください。 

卓話 

米山文庫 館長 西原重夫様 

（長泉ＲＣ） 

 

米山文庫の成り立ちと活動状況につい

てお話いただきました。 


